
Чиновники не хотят освежиться

Автор: Admin2
19.10.2012 09:03 - Обновлено 15.12.2014 14:53

Москва отказалась от идеи переезда чиновников за МКАД, пишут СМИ

      Всего полгода назад чиновники мечтали переехать в экологически
чистый район Коммунарку. К Москве петлю пририсовали так, что карта
Москвы стала похожа на замочную скважину. Перебросили на
территории новой Москвы  крепкого хозяйственника - бывшего
префекта ЮЗАО А. В. Челышева. Сначала сделали ( начало пути ) -
потом полгода думали и даже решили деньги налогоплательщиков
посчитать - во сколько им это обойдется, и не решились туда
отправлять чиновников. Придумали оставить их поближе к нулевой
отметке российских дорог, которая начинается у Красной площади. В
это время, у правительства Москвы возникло планов громадье по
развязкам и реконструкции МКАДа. В свете новых событий москвичи
лелеют тайную надежду, что может средства налогоплательщиков и
тут сэкономят - за ненадобностью откажутся от строительства
дорожных развязок и эстакад одноуровневых в жилых кварталах
районов старой Москвы.

  

  

| РИА Новости http://www.ria.ru/moscow/20121019/904410841.html#ixzz29iqNRfgH

    09:0519.10.2012  В  Кремле отказались от идеи перевезти столичных чиновников на
территорию  "новой Москвы", построив там "правительственный квартал", из-за 
технологических и финансовых сложностей, сообщает в пятницу газета  "Известия".
 
  

МОСКВА, 19 окт - РИА Новости. В Кремле отказались от  идеи перевезти столичных
чиновников на территорию "новой Москвы",  построив там "правительственный квартал",
из-за технологических и  финансовых сложностей, сообщает в пятницу газета "
Известия
".

  

В июле 2010 года Дмитрий Медведев, занимавший в то время пост главы  государства,
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выступил с инициативой расширения границ Москвы, в том  числе для размещения
законодательных и исполнительных органов власти. В  августе президент Владимир
Путин назвал расширение Москвы "жизненной необходимостью" ,  но поручил
представить детальный план развития столицы. По его словам,  нужно четко понимать,
что переносить на новые территории и в какие  сроки.

  

"На нем (на проекте - ред.) поставлен крест,  можно так сказать. Идея Медведева
слишком дорога для бюджета и приведет к  еще большим пробкам в столице", - сообщает
издание со ссылкой на  высокопоставленный источник в Кремле.

  

По данным газеты, в администрации президента объяснили решение  технологическими
и финансовыми рисками. Однако эксперты считают, что  отказ от ранее принятых
планов связан с тем, что проект был спонтанным и  плохо проработанным.

  

В интервью " Российской газете ",  опубликованном в четверг, глава управления делами
президента Владимир  Кожин рассказал, что его ведомство прорабатывает вопрос
создания  "правительственного квартала" недалеко от Кремля. По его словам, 
"правительственный квартал" предполагает концентрацию в одном месте 
администрации президента, ключевых министерств и ведомств с тем, чтобы  минимально
сократить межведомственные передвижения по Москве.
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